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 THE THIRD EXODUS 
第三次出埃及

启示录18:4，“我又听见从天上有声音说：我的民哪，你们要从那城出来，免得与她一同有罪，受她所
受的灾殃。

    在出埃及的年代，神选择了，神将一群人从另一群人中间呼召出来。我要大家注意一点：神只拣选了
两个人进入那应许之地（民32:6-12;书14:6-15）。神用什么将他们领出来呢？是政治吗？是组织吗？他拣
选了一位先知，并以超自然火柱的迹象带领以色列百姓，这样他们就不会弄错(出3:1-10)。凡这位先知说
的就是真理，神就在火柱中下来验证他自己，显现他的道。对吗？

 神就是这样引领了第一次的出埃及，第二次出埃及......神总是喜欢用三，他在三里得以完美。你们都
注意到我的讲道，总是三和七这两个数字。七是完全，三是完美。第一，第二，第三次的拉动等等，因

信称义、成圣、圣灵的洗；父、子、圣灵，所有的这一切。明白了吗？

 注意，在第一次出埃及时神做了些什么？他差遣了一位被火柱膏抹的先知，他呼召百姓出来。这就

是第一次出埃及。当以色列人的日子满了时，他又差派了一位用火柱膏抹的神先知，施洗约翰看见神的

灵仿佛鸽子降下落在他身上(约1:29-34;16:28)，他说："我出自神，还要归于神。"
 当他受死、埋葬又复活之后，大数的扫罗在去大马士革的路上，看见了那同样的火柱。作为希伯来

人，扫罗对神的话语非常熟悉，说："主啊！你是谁？"他知道那火柱是主，因为他是希伯来人。所以他
说："主啊！你是谁？"(徒9:1-8)
 主说："我就是耶稣！"
 在这末世的出埃及时，神也应许了同样的事情，神从不改变(玛4:5-6)。通过科学的论证、圣灵的见证
和圣灵的工作，我们都看见了那伟大的火柱就在我们当中运行。耶稣基督复活的神迹奇事，呼召人们从

教派主义中出来，到耶稣基督面前，到那应许之地去。

 这没有错，朋友。不是我怎么说，我只不过是你的弟兄，关键是神怎么向你证明了的，这才是真

理。同样的火柱，神曾用它来引导前两次的出埃及。今天神又将这火柱带到了你们中间，甚至科学也证

明了它。

 你们知道，《生活》杂志上个月刊登了它，金字塔形状的云彩，出现在二十六英里的高空：七位天

使在那里显现，给你们带来了神的话语，并在启示之下告诉你们所处的这个时候。属灵的人会立即抓住

并明白这点，这是"出埃及"！不久我们就要离开了。感谢神！ 

 注意，火柱呼召他们出埃及，并在一位受膏的先知带领下，到神给他们的应许之地（出13:21-22）。
那个他们看得到的火柱，藉着一位受膏的先知(摩西)带领他们进入应许之地。但他们却总是悖逆这位先

知，对吗？是的。

 注意，我们正在被呼召出来。天使的声音说："我的民哪，你们要从巴比伦城出来。"（启18:4－5）
从哪里出来？混乱。

 是卫理公会对呢？还是浸信会？还是天主教？从他们里面出来！唯有神是正确的。"你怎么知
道？""人的话都是虚慌的，我的才是真实的。"（约17:17）从里面出来吧！你怎么知道？同一个火柱，同
一个恩膏的圣灵带领我们进入应许之地。

 注意，带领以色列这个民族出埃及，进入应许之地。那同一个火柱，那同一位神......
 
    你若是被拣选的，种子落在干硬的土石上是不会发芽的，铁石心肠对这一切都无动于衷。但当种子落
在松软湿润的信心的土壤里，就会生出能结出圣灵果子的基督徒（太13:1-8,18-23）。
 注意神是怎么做的。他又以同样的火柱出现，这已得到验证。有的人说："你为什么不去告诉那些科
学家呢？"你认为他们会相信吗？"不要把你们的珍珠丢在猪前。"耶稣说不要这么做，神没有带领我这么
做。我就住在图森，就是那些科学家打电话询问的地方，我想我应该去一下；但圣灵对我说："不要去，
这不是给他们的，回去告诉你的教会。"
 我要你们注意，那同一个火柱，现在又引领着人们走向那应许之地，就是千禧年，我们看到那是在

第六印的启示下，这在以前从未被教导过，描写了地球将怎样被洁净预备千禧年的到来。这个火柱将引

导人们去到千禧年(赛65:17-25)。【1】



圣灵以火柱的形式彰显，神降临下来，带领第一次出埃及，把以色列人领出埃及。第二次出埃及是

基督把教会领出犹太教。第三次出埃及是同样的火柱把新妇领出教会。瞧？从自然中出来；从属灵中出

来；属灵的从教会中出来，有三次出来。这样我们就有了三次的出埃及。【2】

我们亲眼见到那火柱里主的天使。科学调研将这个传遍了世界，它们将来要因这个而受审判。主的
那位天使就是基督。

那火柱要把他们引到哪里？记住，摩西并不是火柱，他是火柱下受膏的领导人，火柱只会用神迹奇
事证明摩西所传的神的信息。那火柱引导他们到神的应许之地，在那里，有一天神会以肉身的形式降临
到他们中间(约1:1-3,14-16)。对吗？他们做了些什么呢？他们抱怨，不满等等，这一切都表明他们只是在
一只普通的羊羔的血之下。

 但这一次（荣耀归于神），在我们当中所见到的这个火柱，将把我们领到千禧年去。这一次出埃及
之后，他要在伟大的千禧年的统治中，回到他的百姓那里，在那里我们要与他永远在一起(亚14:16-21)。
他永远拥有父的道，永远证明他的道是正确的。

 我们正在出埃及，哦，我的朋友们，我的弟兄们，不管是在座的还是听录音的，让我作为你的弟兄
和神国里的公民，奉劝你借着这次出埃及出来吧！所有那些留下来不出来的人，都会被烙上兽的印记(启
13:16-18)。从巴比伦出来吧！从混乱中出来吧！从各种组织体系里出来吧！让我们来事奉永活的真神！
让这位伟大的、立约的天使-耶稣基督，"他本有神的形象，不以自己与神同等为强夺的。"(腓2:5-6)他以
同一个火柱的形式出现，带领了第一次出埃及，然后又带领第二次出埃及，今天他又带领这第三次的出
埃及。

 在第一次出埃及时，他做了什么呢？他把以色列人从一块属世的土地领到另一块属世的土地。在第
二次出埃及时，他把人们从一种灵里的光景领向属灵的圣灵的洗。现在他带领人们从属灵的圣灵的洗，
一直回到永恒的千禧年之地，以及以后的伟大事情中。同一个火柱借着同一个被恩膏的方式，显明是同
一位神在做同样的事。同样的道宣布了第一次，宣布了第二次。这宣布了第二次出埃及的同一个道，又
宣布了第三次，如今我们看到这已经在我们中间了。

 出来吧！哦，从混乱中出来吧！去到永活的真神那里！去到神的道里！"道成了肉身，住在我们中
间。"(约1:14-18)神就在我们肉身里，住在我们中间，出来事奉永活的真神吧(帖前1:9-10)。【1】

    在这些日子里，出现了这么多极端主义和极端的事；但神还是在显明他自己。我们知道这点。当我们
知道，我们这地上的帐棚，这曾经被疾病、痛苦折磨的软弱身体，将来有一天要被改变成和他自己荣耀

的身体相似（腓3:20-21），并且我们必得见他的真体，还要与他一同去到我们一定会去的那片地土上时
(约一3:1-3)，这该是一件多么荣耀的事啊！哦，这简直能使我们站起来高唱，"我一定会去到那应许之地
了！"【3】
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